



学校通信

— 第3号 —

令和2年6月30日
弟子屈町立美留和小学校

【学校の教育目標】

- ・よく考える子ども
- ・助け合う子ども
- ・がんばりぬく子ども
- ・進んで仕事をする子ども
- ・強いからだの子ども

〈 自ら学習に向かう意識 〉

校長 松田 芳臣

6月に入り、学校が再開されました。今のところは年度当初の計画を見直しながら教育活動を行っています。子供たちも毎日登校することにも慣れてきたようで、全員が元気で登校しています。しかし、学校は新型コロナウイルス感染予防の関係から昨年度までと大きく変化をしています。

3密を避けながら、教育活動を行っていかなければなりません。授業については4月中旬から5月にかけての休校期間、分散登校を行いながらできるだけ多くの授業をするようにしてきました。この期間、子供たちは学校より家庭にいる時間が多くなり、自分で計画的に勉強をすることになりました。先生達も家庭学習の時間割を作成し、課題を用意し、家庭訪問を通じて確認を進めることで子供たちの学びを止めないように取組を行ってきました。しかし、このような環境で必要なこと

は子供たちが「自ら学習に向かう」という意識です。学校では時間割があり、計画的に授業が行われ、先生や他の子供たちがいるため、学習をする環境が整えられています。家では自由にできる時間が多くあります。そのため、学校以外では思うように勉強が進まない状況になる可能性が高くなります。報道などでもゲームばかりやっけて、勉強をしていない状況などが子供たちのインタビューの内容から見られました。また、これからの感染状況次第では再度臨時休校になる可能性もあります。本校ではまだオンライン授業などに対応する準備ができていません。そのため、臨時休校に備えるとともに日常的に学習を進めるためにも子供たちが自分で勉強する意識と環境づくりが必要です。さらに意識も決められたことを自分から行う「自主的」から自分ですることを決めて行う「主体的」へと変化が求められています。学校も今まで以上に意識と環境づくりに取

り組んでいきたいと思っておりますので、ご家庭でも子供たちの学習のための環境づくりにご協力をいただきたいと思います。7月には今年度初めての参観授業と懇談会を実施します。ぜひ参加をして子供たちの様子を見ていただければと思います。

美小の四季①

6/毎週水曜日(体力づくり)

毎週金曜日(ゲーム集会)

今月の体力作りは、キャッチボール(遠投練習)でした。ゲーム集会は、児童会が密にならない企画を考え、椅子取りゲームや缶蹴り(飛距離)大会を行いました。いろいろな対策を講じながら、活動を進めています。



美小の四季②

6/8・16・22 朝会（学年発表）

授業で取り組んだ学習の成果を発表しました。パワーポイントを使って説明したり、リーフレットなどを作って相手に伝えました。



6/22 畑作業（草とり・間引き）

畑やハウスの作物が成長してきました。しかし、雑草も成長してきます。定期的に草とりをし、作物の成長を確かめながら収穫を楽しみにしています。大根の間引き（2回目）も実施しました。



6/26 花壇づくり

今年も町から花の苗をいただき、全校児童で花壇を作りました。今年の文字は何かわかりますか？お近くにお寄りの際は、是非ご覧下さい。



『平和』の文字作成中です。

6/29 駅舎清掃・ゴミ拾い プランター設置

自分たちの絵を見ながら窓ふきなどの清掃活動を行いました。また、郵便局や万代商店にプランターの設置も完了しました。帰りはごみを拾いながら戻りました。



7月行事予定

1	水	
2	木	
3	金	参観日・懇談会
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	ALT（午後）
8	水	職員会議
9	木	図書館バス
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	指導監訪問（午後） 児童会
14	火	ALT（午前）
15	水	内科検診 校内研修日
16	木	
17	金	校外学習（2年）
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	
22	水	
23	木	海の日
24	金	スポーツの日
25	土	
26	日	
27	月	児童会
28	火	ALT（午前）
29	水	
30	木	図書館バス
31	金	体力テスト①